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第 3365回

世界に希望を生み出そう

20232024年度国際ロータリー会長
Gordon R Mcinally(ゴ ードンRマッキナリー)

「シャインマスカットとリバーシブルマフラー」 坂 田 瑞 来

ガバナー補佐講話

伊予三島ロータリークラブ ガバナー補佐・クラブ訪間 卓話

愛媛第一分区ガバナー補佐 久 米   操

今年度、愛媛第一分区ガバナー補佐を務めさせていただいております、今治

ロータリークラブの久米 操 と申します。本 日は、会長幹事会、例会での卓

話並びにクラブ協議会に出席させていただきます。宜しくお願いいたします。

コロナ感染拡大が落ち着き、ロータリー活動も急激に元の状態にもどって

まいりました。

短期交換も、4年ぶ りの再開となりました。また、 7月 29日、30日 には、

今治明徳高校矢田分校主幹で、インターアク ト年次大会が開催されました。

インターアク ト委員長の高岡淳様には、大変 ご苦労をおかけしました。おか

げ様で、無事に盛会でおえることができました。ありがとうございます。

さて、今年度の国際ロータリー会長・ゴー ドン R。 マッキナ リー氏は、スコットラン ドの South

QueenSferryロ ータリークラブに所属されてお り、エジンバラで、歯科医院を経営されていたとのこ

とです。エジンバラといえば、最近、チャールズ国王がイングラン ドに続いて戴冠式を催した者卜市で

ありました。ゴー ドン会長のテーマは、「世界に希望を生み出そ う」です。そして、会長のイニシア

チブは、

●メンタルヘルスの優先

コロナ感染症は、閉塞した期間で、多くの人に甚大な肉体的・精神的苦痛を与えました。特に青少

年は、入学したが、休校が続き、学校に行つても行事が制約を受け、マスク生活で、友達の顔もしっ

かり見ることもなく、会話も制限されて、卒業を迎えました。そして多 くの人にメンタルヘルスが必

要であり、メンタルヘルスの支援や治療へのアクセス改善を行 うことが大切 と言われています。

●バーチャル交流を通じた平和構築

また、コロナ感染症は、人と人のつながりを生かして平和のために活動 してきたロータリークラブ

にも大きな影響を与えました。我々も長い期間、例会を休会したり、再会しても短縮例会で、会話も

できず、お弁当の持ち帰 り、感染拡大により再度、休会、

これを繰 り返し、最近やつと通常例会が開催できるよう

になつてきました。ただ、コロナ感染症に限らず、今後、

どんなパンデミックや災害が世界を襲い、また生活に制

限をしいられるのか、想像できません。その時、ロータリー

はまた同じことを繰 り返すのか、今回の経験で、学んだ

ことを生かして活動を止めないように、バーチャルを通

じて、交流できる方法も考えなければなりません。ゴー

ドン会長もコロナ禍を通じて学んだことをヒン トに、よ

り多くのプログラム、行事、活動にバーチャルの要素を

取り入れることを奨励しています。

本日の伊予三島様は、まさに、バーチャルで例会に出

席されている会員様もいらつしゃいます。

すばらしい取り組みだと思います。

●女児エンパワメント

エンパワメン トとは、人に夢や希望を与え、勇気づけ、人が本来持っているすばらしい力を湧き出さ

せることと定義されています。このテーマは、 2021-2022年 度のシェカール・メータ RI会長

のイニシアチブであり、今年度が 3年目をむかえます。女児の健康、福祉、教育、経済的安定を向上さ

せる活動を続けることが会員に奨励されています。地区、地域、各クラブにおいては、ライラに女性を

派遣するとか、中高生の弁論大会で女児にスポットをあてたテーマで開催することなども女児エンパワ

メン トの活動の実践といえるでしょう。

また、ポリオ根絶も、ロータリーが取 り組むべき重点事項です。 35年をむかえたポリオ撲滅を目指

すロータリーの活動も、もう少しのところまできています、しかし、ここで手を緩めたら、ウィルス感

染症であるポリオは拡大してしまいます。今、新型ポリオフクチンが開発されました。根絶には、いろ

いろな意味で困難な地域にワクチンを運び、接種するための人的費用も多くかかります。

毎年 5000万 ドルを目標にしています。そ うすれば、ビル&メ リンダ・ゲイツ財団より2倍の資金が

上乗せされ、 1億 5000万 ドルの資金で、ポリオと戦 うことが出来ます。弓十き続き、ポリオプラスヘ

支援をお願いします。

●吉岡ガバナー地区ビジョン

RIビジョン声明を正確に理解し、地区ビジョンを策定、実現に取 り組むことにします。

・若い会員、女性会員の拡大をお願いします。

・ロータリーを地域の皆様に理解していただくことは、公共イメージの向上に繋がります。

・居心地の良い地区、クラブづ くりに努めます。

・ロータリーは、知人の集まりではなく、志を同じくする者同士の仲間意識を持つた集まりである。

親睦を大切にしましょう。

※ロータリーは、フレン ドシップでなく、フェローシップが大切である。

・各クラブにクラブの未来の姿 「クラブビジヨン」づ くりを推奨します。 とのことです。

以上、雑駁なお話になりましたが、何につけても、クラブが元気で、出席したいと思 う、例会づ くり

が、我々に一番大切なことであると思います。伊予三島ロータリークラブ様の今後のご活躍を心より

願つています。本日は、例会でこのような貴重な時間をいただき、卓話をさせていただきまして、誠に

ありがとうございました。これからも、宜しくお願いいたします。
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開会 渡邊吉和 会長

来賓紹介

国際ロータリー第 2670地区

愛媛第一分区ガバナー補佐 久米

随行員 岡本康利 様

例 会 記 録 令和 5年 8月 18日

ニコニコ紹介

愛媛第一分区G補佐 久米 操様、随行員 岡本康利様～

本日は、例会とクラブ協議会に出席させて頂き

ます。宜しくお願い致します。

渡邊吉和会長～

久米操ガバナー補佐様、随行員 岡本康利様 本

日はようこそ伊予三島ロータリータラブヘいらつ

しゃいました。ありがとうございます。本日はよ

ろしくお願い致します。

佐々木弘実会長エレクト～

久米ガバナー補佐 岡本様 お越しいただきあ

りがとうございます。本日はよろしくお願いいた

します。

別府 偉幹事～

国際ロータリー第 2670地 区愛媛第一分区ガバ

ナー補佐 久米 操様、随行員 岡本康利様

ようこそいらつしゃいました。

誕生視～井川 正君

9月 可日プログラム予定

ガバナー公式訪間

操 様

出席報告

出席会員 (34名 中)

出席率

第 3863回 修正出席率

31名
91.18%
91。 43%

会長の時間

幹事報告
。米山梅吉記念館 ～ 館報 (秋号 )

。例会変更通知

(新居浜南)

①日時 9月 5日 (火)→ 2日 (■)に変更

(移動例会:里山スタジアムにてサツカー観戦)

②日時 9月 12日 (火)観月夜間例会

③日時 9月 19日 (火)夕刻例会(18BO-19:10)

例会行事

ガバナー補佐講話

久米 操 ガバナー補佐


